

Medienmitteilung

## Craft wird Hauptsponsor vom Grand-Prix von Bern

Cortailod, den. 12. September 2018. Die schwedische Sportbekleidungs-Marke Craft ist stolz, ihre neue Partnerschaft mit dem Grand-Prix von Bern für die kommenden vier Jahre ankündigen zu dürfen.



Seit über 30 Jahren ist der Grand-Prix von Bern eines der wichtigsten Running-Events in der Schweiz. Das Abenteuer begann 1982 mit 3'139 Teilnehmern. Es hat sich in den letzten Jahren exponentiell entwickelt und zählt nunmehr über 30'000 Teilnehmer, darunter ca. 10'000 Kinder.

Es ist der Veranstaltung stets gelungen, Leistung und Breitensport zu verbinden. Die Anwesenheit von Weltklasse-Athleten und das beeindruckende Läuferfeld bestehend aus Volksläufern weckt jedes Jahr die Aufmerksamkeit der Medien und zieht Tausende von Zuschauern an, die sich entlang der ganzen Strecke in der Stadt Bern aufhalten.

Die Teilnehmer haben die Wahl zwischen der Originaldistanz von 10 Meilen (16,093 km) und der zugänglicheren Altstadt-Strecke (4,7 km) in den Kategorien Running oder Nordic-Walking. Der Bären-GP (1,6 km) ist ein Lauf für Kinder.

„Der Grand-Prix von Bern und Craft sind zwei starke Marken, die gut zusammen passen. Ich freue mich darauf, unsere Erfolgsgeschichten gemeinsam weiterzuschreiben“, sagt Matthias Aebischer, OK-Präsident des Grand-Prix von Bern.

Mit diesem Vertrag verstärkt die Marke Craft ihre Präsenz und ihre führende Position im Schweizer Laufsport, mit nunmehr verschiedenen zentralen Rennen auf dem Programm, unter anderem die traditionellen Termine Kerzerslauf, Luzernerstadtlauf oder die „Corrida bulloise“. „Die neue Partnerschaft mit dem Grand-Prix von Bern freut uns ganz besonders. Dies beweist, dass führende Events unsere Entwicklung im Sportbereich und insbesondere im Laufsport anerkennen“ fügt Laurent Magne, Generaldirektor des Markeninhabers New Wave Group AG, hinzu. Die schwedische Marke spielt in der Sportbekleidung bereits eine wichtige Rolle und lanciert diesen Herbst ausserdem eine Laufschuhkollektion, unter anderem für die Teilnehmer des Grand-Prix von Bern.

**Grand-Prix von Bern**

Matthias Aebischer, OK-Präsident: +41 79 607 17 30, [matthias.aebischer@gpbern.ch](mailto:matthias.aebischer@gpbern.ch)

Webseite: <http://www.gpbern.ch/de/home>

Facebook: <https://de-de.facebook.com/GPBern>

Instagram: <https://www.instagram.com/gpbern>

**Craft Sportwear Schweiz**

Sébastien Rytz, Marketing Manager, +41 79 512 46 66, [sebastien.rytz@nwgroup.ch](mailto:sebastien.rytz@nwgroup.ch)

Webseite: [www.craftsportswear.ch](http://www.craftsportswear.ch)



**Über Craft Sportwear**

*Unsere Produkte sind das Resultat aus Schweiß und Schmerz, Wind und Regen, Fallen und Aufstehen und der Euphorie, wenn man die Grenzen seiner Ausdauer überwindet. Sei es an den Olympischen Spielen oder zu Hause, im Wald oder auf der Strasse, wir sind stets auf der Suche nach der Spitzenleistung. Mit unserer funktionellen Sportbekleidung kommen Sie weiter.*

*Die schwedische Marke Craft ist spezialisiert auf funktionelle Bekleidung für Ausdauersport. Zum Erzielen von optimalen Resultaten sind sowohl Leistung als auch Komfort erforderlich. In enger Zusammenarbeit mit Spitzensportlern entwickelt Craft laufend neue Materialien und technische Lösungen, um ihren Kunden eine hochwertige Ausstattung für Training und Wettkampf zu bieten.*



[www.craftsportswear.ch](http://www.craftsportswear.ch)